

Presseaussendung der Salzburger Festspiele 2022

Kirill Petrenko dirigiert die Berliner Philharmoniker im ersten von zwei geplanten Konzertprogrammen. Daniel Harding übernimmt das zweite Konzert.

(SF, 24. August 2022) Aufgrund einer schweren Fußverletzung mit anschließender Operation muss sich **Kirill Petrenko** auf ärztlichen Rat hin weiter schonen.

Der Chefdirigent der Berliner Philharmoniker wird am Sonntag, dem 28. August Gustav Mahlers 7. Symphonie wie geplant dirigieren.

Daniel Harding hat sich dankenswerterweise bereit erklärt, die Berliner Philharmoniker am darauffolgenden Abend mit einer adaptierten Werkauswahl zu leiten. Wie vorgesehen wird Tabea Zimmermann als Solistin in Alfred Schnittkes Konzert für Viola und Orchester auftreten. Dazu wählt Daniel Harding im zweiten Teil die Symphonie Nr. 4 Es-Dur von Anton Bruckner.

Orchester zu Gast

Konzert Nr. 1

So 28. August 2022, 21 Uhr, Großes Festspielhaus

Gustav Mahler Symphonie Nr. 7 e-Moll

Berliner Philharmoniker
Kirill Petrenko, Dirigent

Konzert Nr. 2

Mo 29. August 2022, 19.30 Uhr, Großes Festspielhaus

Alfred Schnittke Konzert für Viola und Orchester
Anton Bruckner Symphonie Nr. 4 Es-Dur WAB 104 „Romantische“

Berliner Philharmoniker
Daniel Harding, Dirigent
Tabea Zimmermann, Viola

Bereits erworbene Karten behalten ihre Gültigkeit.
www.salzburgerfestspiele.at

Pressebüro der Salzburger Festspiele
presse@salzburgfestival.at
www.salzburgerfestspiele.at

Sollten Sie künftig keine E-Mails mehr von uns bekommen wollen, schreiben Sie uns bitte eine E-Mail an presse@salzburgfestival.at.

